

Mauricio Macri, confirmó hoy que "esta semana" la nueva Policía Metropolitana saldrá a las calles de la Ciudad. "Esta semana estarán en la calle" los efectivos porteños, anunció el mandatario comunal y aclaró que en el principio estarán "trabajando para vincularse con la comunidad". Fuentes del gobierno comunal adelantaron que el inicio oficial de las actividades sería "entre el jueves y el viernes".

Macri afirmó en declaraciones radiales que "en la Capital están pasando cosas muy complicadas" vinculadas a la inseguridad y resaltó que en las últimas recorridas que realizó en los barrios encontró "mucho preocupación y testimonios de los vecinos muy angustiados".

"No venimos a hacer lo que es más fácil, de no emprender nada nuevo. Vamos a ayudar para que a la gente le baje el nivel de miedo y de angustia, porque el miedo genera una parálisis absoluta", continuó.

El jefe de Gobierno confirmó que "en junio" estarán la segunda tanda de uniformados en la calle, para actuar en los barrios de Villa Urquiza, Villa Pueyrredón y Coghlan.

Por su parte, el jefe de la Policía Metropolitana, Eugenio Burzaco, reconoció que en un principio serán "pocos" los policías de la Metropolitana que estarán en la calle y destacó que en el corto plazo se ocuparán de prevenir las faltas contravencionales.

Finalmente, reconoció que "se avanzó mucho" con la coordinación en el "funcionamiento de la Metropolitana y la Federal" y se mostró confiado en que la nueva fuerza de seguridad podrá hacer un "importante" apoyo en la lucha contra el delito.